



Branford Marsalis encabezará el ciclo de conciertos 'Tres días de jazz' en Tiana, organizado por CAN REON



Tiana, 9 de abril de 2025

El 9, 10 y 11 de julio, **el mejor jazz contemporáneo llegará a Tiana con el ciclo de conciertos *Tres días de jazz***, organizado por CAN REON con la colaboración del Ayuntamiento de Tiana.

La inauguración, que tendrá lugar el **9 de julio a las 21:00h**, estará protagonizada por una de las figuras más relevantes del jazz internacional, **Branford Marsalis, que ofrecerá en CAN REON su única actuación en España en 2025.**

El entorno de la masía, rodeada de naturaleza y viñedos, será el espacio ideal para disfrutar en pequeño formato —el aforo está limitado a solo 350 personas— del virtuosismo de uno de los saxofonistas más respetados del jazz contemporáneo mundial y de los músicos que lo acompañan: el pianista Joey Calderazzo, el bajista Eric Revis y el baterista Justin Faulkner, con quienes acaba de publicar su nuevo disco *Belonging* y con los que forma el cuarteto considerado **uno de los conjuntos más sólidos y cohesionados del jazz.**

Instrumentista, compositor, director de orquesta y educador, en sus cuatro décadas de carrera ha publicado treinta y siete álbumes de jazz, tres de música clásica, dos bandas sonoras y ha colaborado en más de sesenta trabajos

discográficos. Ha compartido escenario con leyendas como Miles Davis, Dizzy Gillespie y Sonny Rollins, entre otros. Marsalis también ha explorado otros terrenos musicales que lo han llevado a ser un colaborador de lujo en álbumes de artistas como Sting, Tina Turner, Crosby, Stills & Nash, Bruce Hornsby, Youssou N'Dour o Grateful Dead, entre otros.



A pesar de ser miembro de la aclamada familia Marsalis (que desde Nueva Orleans ha contribuido a definir el jazz de las últimas décadas del siglo XX y las primeras del XXI), con su trayectoria ha escrito su propio capítulo en la historia de este género y ha obtenido tres Premios Grammy, entre otros galardones.

Posteriormente, el ciclo *Tres días de jazz* continuará con **dos conciertos gratuitos que extenderán el jazz por el municipio de Tiana** con algunas de las propuestas más destacadas e innovadoras de nuestro país.

La primera de estas actuaciones irá a cargo de **Xavi Torres Trio feat. Seamus Blake** y tendrá lugar el **jueves 10 de julio a las 22:00h**, en el Jardí de Lola Anglada de Tiana. Xavi Torres es uno de los pianistas catalanes con mayor proyección internacional gracias a su estilo innovador que fusiona sonidos tradicionales con elementos contemporáneos, y que ejecuta con una sensibilidad y una técnica impecables. Su trío lo completan Marco Zenini al contrabajo y Andreu Pitarch a la batería. En esta ocasión los acompañará también el saxofonista británico Seamus Blake, uno de los exponentes del jazz actual, conocido por su sofisticación y sus atrevidas improvisaciones sobre el escenario.

El ciclo *Tres días de jazz* finalizará con otra cita obligada para los amantes de este género: la actuación de la **Big Band Jazz Maresme feat. Ronald Baker**, el **viernes 11 de julio a las 22:00h** en el Antic Camp de Futbol de Tiana.

La Big Band Jazz Maresme lleva 20 años promoviendo el jazz de calidad en la comarca del Maresme, convirtiéndose en una de las Big Bands de referencia en nuestro país.

Han actuado en festivales destacados como el Cruïlla, el Festival de Jazz de Terrassa o el Festival de Blues de Cerdanyola, entre otras citas musicales imprescindibles. En esta ocasión actuarán acompañados por Ronald Baker, uno de los grandes trompetistas de las últimas generaciones del jazz norteamericano, que actualmente reside en París y que ha tocado en los mejores festivales internacionales (Montreal Jazz Festival de Canadá, Montreux Jazz Festival de Suiza o el Jazz at the Library de New Jersey, entre otros).

Tres dies de jazz se convierte, con esta programación, en **un ciclo de conciertos único, capaz de reunir a las mejores figuras internacionales y las propuestas más destacadas de nuestro país.**

Esta iniciativa es un paso más de CAN REON a favor de la promoción del mejor jazz, y se suma a otras propuestas de años anteriores, como las de John Scofield & Dave Holland (2024), Brad Mehldau (2023) y Marco Mezquida (2022).

PROGRAMACIÓN



BRANFORD MARSALIS QUARTET

Miércoles, 9 de julio – 21.00 h

📍 CAN REON (Tiana)

*Entradas disponibles en www.canreon.com



XAVI TORRES TRIO feat. SEAMUS BLAKE

Jueves, 10 de julio – 22.00 h

📍 Jardí de Lola Anglada (Tiana)

*Concierto gratuito.



BIG BAND JAZZ MARESME feat. RONALD BAKER

Viernes, 11 de julio – 22.00 h

📍 Antic Camp de Futbol (Tiana)

* Concierto gratuito.

Contacto prensa:

Montse Vidal

press@canreon.com